



Rescatan a 6 niñas víctimas de trata

Operativo en Oaxaca.

Autoridades estatales y el Ejército catearon un inmueble que operaba como lugar de citas

ÓSCAR RODRÍGUEZ
OAXACA

Las fuerzas de seguridad estatal y municipal junto con el Ejército y la Guardia Nacional rescataron a seis menores víctimas de trata, luego de catear una casa particular que operaba como lugar de citas clandestino.

Los delincuentes huyeron luego de enterarse de la activación del operativo a través de redes sociales; cuando las autoridades arribaron al inmueble encontraron bebidas y cervezas en refrigeradores, además de habitaciones con focos de colores y juguetes sexuales.

Las personas víctimas de trata fueron remitidas ante un fiscal de control para que resuelva su situación jurídica, mientras que el ayuntamiento de Santa Lucía del Camino, ubicado en la zona conurbada de

la ciudad de Oaxaca, realizó la clausura del lugar por carecer de los permisos para operar.

En la entidad oaxaqueña, de acuerdo con un informe del Comité Estatal contra la Trata Sexual, operan al menos siete casas de citas conocidas como “focos”, y dos más en el municipio de Santa Lucía del Camino y San Antonio de la Cal.

Aprehenden a sujeto

La Agencia de Investigación Criminal ejecutó una orden de aprehensión en contra de un hombre identificado como E.V.R. por su probable responsabilidad en los delitos de violación equiparada y abuso sexual infantil, cometido en agravio a dos niñas, hechos ocurridos en el municipio de Zimatlán de Álvarez.

Conforme a lo establecido en el expediente penal del caso, esas agresiones sexuales contra las dos menores de edad (cuya identidad está reservada por ley) ocurrieron en diferentes fechas dentro de la población.

Se reporta que cuando la fiscalía recibió la denuncia inició las investigaciones. ■